
宮古エフエム放送株式会社 

第 30 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 30 年 6 月 28 日(木) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 

          出席委員数 :5 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

茂内 博彦 

伊藤 よりこ 

木村 剛 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 
 

 
4. 議題 

  1）4 月から開始した、毎週水曜日午後 4 時から本放送、毎週木曜日午後 8

時から再放送している市内の高校生による番組「みやっこ high school

ラジオ」6/20(水)に放送した内容を 30 分程度聴いていただき、意見、質

問、感想等を受けた。 
 

   審議の内容 

   【感想】 

新番組という事で、なかなか面白い企画・番組だと思って聴きました。

今回は 2 校の生徒だけ出演していたが、これからたくさんの高校生に参

加してもらって色々なアイデアが出るともっと良くなると思います。 
 

【感想】 

    高校生同士の会話が成り立っており感激しました。今後、みやこハーバ

ーラジオのメイン番組になるのではないかと思います。 
 

   【感想・意見】 

    30 分楽しく聴けました。前半の雑談から、後半に真面目な話になり構成



も良かったと思います。皆にもっと知って聞いて欲しい番組です。今後

の成長に期待したい。再放送だけでなく、午後 6 時台に再々放送をして

いただきたい。 
 
   【感想・意見】 
   ものすごく面白い企画だと思います。高校生の進行の仕方も上手く驚きま

した。高校生の生の声が聞くことが出来て良かった。もっとたくさんの
高校生が参加して欲しいですし、高校生に聞いてもらいたいと感じまし
た。放送時間帯は、午後 4 時で適しているのか。中間の曲のボリューム
が高く感じました。 

 

   【感想・意見】 

    前半に高校生あるある、後半で高校生サミットについて話していたが高

校生ならではの発想も出ている。構成・企画は良いと思いますが、出演

者の声のボリュームに差があり聞きづらいので改善を求めます。高校生

とコラボしてクリーン作戦など面白い企画が出てきそうで楽しみです。 
 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、放送の時間帯は今後の聴取率のアンケートなどを参考に、

考慮していきたい。また、声量のバランスと曲のボリュームについては

次回より改善する旨即答。 
 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 30 年 7 月 1 日 


